
Il giorno 6/2/18 è avvenuto l’incontro con i referenti per la nostra prima visita al parco. L’obiettivo era non 
solo visitare il frutteto ma anche intervistare i responsabili del progetto ed i frequentatori del parco. Arrivati 
al Parco di Monza abbiamo posto delle domande ai passanti che, nonostante frequentassero abitualmente 
il parco non erano a conoscenza dell’esistenza del Frutteto Matematico. Successivamente siamo entrati 
dell’auditorium della scuola Agraria per l’incontro con il dottor Dante Spinelli e dottor Pio Rossi, gli 
agronomi che hanno progettato e monitorato il frutteto. I referenti ci hanno spiegato la storia del progetto 
e come è nata l’intenzione di ricostruirlo; dopodiché abbiamo posto loro delle domande per quanto 
riguarda i finanziamenti e i progetti futuri. Successivamente all’incontro, insieme al dottor Rossi abbiamo 
fatto un sopralluogo e la visita è stata per noi una grande delusione. Il frutteto consiste attualmente di 
pochi filari, neppure completi. L’aspetto è quello di un grande prato con qualche albero nel mezzo. La 
situazione attuale del frutteto è dovuta alla siccità del 2015 che non ha permesso alle piante di svilupparsi e 
di crescere. Inoltre ci è stata mostrata una parte del frutteto in cui vengono coltivati ortaggi e dove il 
terreno viene concimato con quello che non viene raccolto. Infine i referenti ci hanno promesso che nei 
mesi successivi si impegneranno a migliorare le condizioni del frutteto e pianteranno nuove piante. 

 


